
                                             ATA N° 005/2018 

---Quarta Sessão Ordinária do dia 21 de março de dois mil e dezoito. ---------------------------- 

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas (PSDB). ------------------------------------------------ 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado (PP).  ---------------------------------------------- 

---2°Secretario Ver. André Evandro Becker (DEM). ----------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Ademir Tasso Kunast (PT), Anderson de Azevedo Vargas (PT), Darci 

Pereira da Silva (PT), Guaraci Braga da Silva (PT), Isaías da Rosa Silva (PSB), Renato 

Pereira Vargas (PTB). ------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Às dezenove horas, havendo número regimental, o Sr. Presidente invocando a proteção 

de Deus declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os presentes. ---------------------- 

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico.  --

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa. ---CM004930/18 Ministério da Educação, informando liberação de recursos 

financeiros FNDE. ---Ofício n°104/18 Executivo Municipal, encaminhando o PL030/18.  ---

Ofício n°112/18 Executivo Municipal, encaminhando respostas dos requerimentos 

n°04,06,07,08 e 09/18. ---Ofício n°111/18 Executivo Municipal, encaminhando os PLS031/18 

a 035/18. ---Ofício n°109/18 sec. Agricultura, solicitando o espaço da câmara dia 22/03/18 

as 14hs e dia 23/03/18 as 13:30hs. ---CM 010497/18 Ministério da Educação, informando 

liberação de recursos financeiros FNDE. ---Ofício n°025/18 OAB Montenegro, solicitando 

cópia do contrato Anita de Paula. ----------------------------------------------------------------------------

---Dando prosseguimento, uma vez que a leitura da ata não foi requerida por nenhum 

vereador, o Presidente colocou em discussão a ata n° 003/18. Como não houve contestação 

e de acordo com o parágrafo 1° do art. 82 do regimento interno ele declarou aprovada. -----

--------------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS----------------------------------------------

---Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 

para pronunciamento neste espaço foi: PSB, PT, PTB, DEM, PP. ----------------------------------

----------------------------------------EXPEDIENTE COMUM--------------------------------------------------

---Não houve oradores. ------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------ORDEM DO DIA----------------------------------------------------

---Projeto de Lei nº. 029/18 do Executivo Municipal que: “Prevê gratificação para motorista 

lotado na secretaria municipal da saúde e dá outras providências”. ---Em discussão. ---O 

primeiro a utilizar a palavra foi o ver. Deivid Rafael da Costa Vargas, cumprimentou a todos 

e falou sobre o projeto que não foi votado na semana passada porque estava irregular, nesta 



sessão entrou em votação, pois os erros foram corrigidos. -------------------------------------------

---O segundo a utilizar a palavra foi Ademir Tasso Kunast, cumprimentou a todos, disse que 

votaria a favor do projeto também, falou que eles são merecedores pelo trabalho que fazem. 

---O terceiro a utilizar a palavra foi o ver. Darci Pereira da Silva, cumprimentou a todos e 

falou que seu voto era a favor e se colocou à disposição. ---------------------------------------------

---O quarto a utilizar a palavra foi o ver. Renato Pereira Vargas, cumprimentou e agradeceu 

a todos, falou que eles merecem esta gratificação e se colocou à disposição para o que a 

saúde precisar. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---O quinto a utilizar a palavra foi o ver. Marcelo de Oliveira Machado, cumprimentou a todos, 

disse que também é uma luta sua, pois é motorista e acha pouco, mas com o passar dos 

anos irão tentar melhorar. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). -----------------------

---Emenda nº 004/18 do vereador Deivid Rafael da Costa Vargas ao projeto de Lei nº. 

029/2018. ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). ---------------------

---Projeto de Lei nº. 030/18 do Executivo Municipal que: “Autoriza contratação temporária, 

emergencial de excepcional interesse público e dá outras providências”. ---Em discussão. -

--Em votação. (Aprovado por unanimidade). -----------------------------------------------------------

---Projeto de Lei nº. 031/18 do Executivo Municipal que: “Autoriza a abertura de crédito 

adicional suplementar no orçamento executivo municipal vigente e aponta recursos de 

cobertura”. ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). -------------------

---Projeto de Lei nº. 032/18 do Executivo Municipal que: “Altera o Plano Plurianual (2018 a 

2021), a Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2018 e autoriza abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente”. ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de Lei nº. 033/18 do Executivo Municipal que: “Altera o Plano Plurianual (2018 a 

2021), a Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2018 e autoriza abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente”. ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de Lei nº. 034/18 do Executivo Municipal que: “Autoriza contratação temporária, 

emergencial de excepcional interesse público e dá outras providências”. ---Em discussão. -

--Em votação. (Aprovado por unanimidade). -----------------------------------------------------------

---Projeto de Resolução nº. 002/18 do Legislativo Municipal que: “Altera-se o Requerimento 

Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Tabaí.”. ---Em discussão. ---Em votação. 

(Aprovado por unanimidade). ------------------------------------------------------------------------------- 



--------------------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS----------------------------------------

---O primeiro a utilizar a palavra foi o ver. Isaias da Rosa Silva, cumprimentou a todos, falou 

sobre sua indicação que abordava a proibição da vinda da feira do Brás para o município, 

recebeu mensagens da população sobre isso, disse que eles são imigrantes, o produto é de 

terceira e que para a população é bom algo mais acessível, mas para os lojistas é ruim, pois 

eles pagam impostos.--------------------------------------------------------------------------------------------

---O segundo a utilizar a palavra foi Renato Pereira Vargas, cumprimentou e agradeceu a 

todos, falou sobre sua indicação a respeito das agentes de saúde, é uma verba que vem do 

governo federal e dentro de vinte e dois anos somente um aumento foi dado, solicita este 

auxílio e incentivo a elas, falou também sobre a indicação do colega Deivid Rafael que fala 

sobre a castração dos animais, disse que ele não é a favor e que existem outras maneiras. 

---O terceiro a utilizar a palavra foi Ademir Tasso Kunast, cumprimentou a todos e falou da 

sua indicação, a parada em frente a Canaã, passou o ano, falou com o prefeito e não foi 

feito ainda, mas disseram que vão fazer outra na frente da polícia. --------------------------------

---O quarto a utilizar a palavra foi ver. Darci Pereira da Silva cumprimentou a todos falou que 

foi atrás de uma emenda para a saúde e parece que entrou a emenda para pagamento de 

folha dos funcionários e compra de mantimentos. -------------------------------------------------------

---O quinto a utilizar a palavra foi o ver. Deivid Rafael da Costa Vargas cumprimentou a todos 

e respondeu o colega Renato, disse que já havia pesquisado em outros municípios que 

adquiriram esta ideia, falou que gosta muito dos animais e se pudesse fazer algo por eles 

ficaria feliz e que isto é apenas uma ideia. -----------------------------------------------------------------       

---Com nada mais havendo a tratar às dezenove horas e trinta e três minutos, em nome de 

Deus declarou encerrada a sessão. ------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

                                            

         

 

 


